



Diferendo. Samuel García, Enrique Alfaro y Dante Delgado rechazan señalamientos del secretario de Gobernación, que reconoce “problemas” en Zacatecas y Michoacán

Adán Augusto: “¿para qué esconder dónde campea el crimen?”

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se pregunta para qué esconder que el crimen campea en Guanajuato, NL, Jalisco y Chihuahua, aun-

que reconoce que también hay “problemas” en los morenistas Zacatecas y Michoacán. Samuel García, Enrique Alfaro y Dante Delgado refutaron al funcionario federal. PMS.6Y7

Es “tradición”: Monreal Militares sí irán al Senado... a “acompañar” a Rosa Icela

SILVIA ARELLANO - PÁGS. 6 Y 7

Encuesta del Inegi

Seis de cada 10 habitantes de ciudad se sienten inseguros

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ - PAG. 10

Combate a la inseguridad

Adán Augusto: “¿para qué esconder dónde campea el crimen?”

Diferendo. Enrique Alfaro y Samuel García rechazan críticas del titular de Segob, que admite *problemas* en Zacatecas y Michoacán; líder de MC lo llama *vocero* de Sedena

OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, preguntó para qué esconder que el crimen campea en Jalisco, Nuevo León, Guanajuato y Chihuahua, pero también admitió “problemas” en Zacatecas y Michoacán, estados gobernados por Morena.

De gira por Chiapas, como parte de las actividades para promover la aprobación de la permanencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública, subrayó que no van a esconderlo que sucede en esas entidades tras las críticas de los gobernadores.

“Por primera vez en más de casi tres años, o en los últimos tres años, hay ya una baja en cuanto a incidencia delictiva a nivel na-

Y ADEMÁS

Pide Sheinbaum dejar hipocresía

Claudia Sheinbaum llamó a los gobiernos de oposición que rechazan la minuta que permitirá la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028 a dejarse de hipocresías. Explicó que fue el ex presidente panista Felipe Calderón quien sacó el Ejército a las calles, y ahora son los mismos panistas que rehúyen su responsabilidad a garantizar seguridad.

cional; hay todavía estados donde estamos dando la batalla contra la delincuencia organizada.

“Y aunque después me acusan los gobernadores de que los estoy atacando, para qué vamos a esconder que en Guanajuato campea la delincuencia o que en Nuevo León, hoy, no hay policía, o que Chihuahua es presa del crimen organizado... y ya no hablemos de Jalisco.

“También, para que no nos digan, pues hablemos que tenemos problemas en Zacatecas, tenemos problemas en Michoacán”, comentó ante los diputados en el Congreso de Chiapas, a quienes aseguró la conveniencia de que el Ejército se quede en las calles hasta 2028.

“Se equivocan aquellos que ma-

nejan el discurso de que vamos a la militarización del país, en México el comandante supremo de las fuerzas armadas es un civil”, indicó.

Respuestas

Los mandatarios de Jalisco, Enrique Alfaro, y de Nuevo León, Samuel García, así como el dirigente de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, y el senador Santiago Creel refutaron y criticaron al titular de Gobernación.

Alfaro lamentó sus declaraciones sobre que Guanajuato, Michoacán y el estado que encabezaron el “paraíso de la incidencia delictiva”. Mediante un video señaló que, según los datos del Sistema Nacional de Seguridad que ha presentado el presidente de la República en sus visitas, “Ja-

lisco está por debajo de la media nacional en la incidencia delictiva total”.

“Antes de nosotros, en los datos del Sistema Nacional de Seguridad, hay 10 estados gobernados por Morena que tienen una mayor tasa de incidencia delictiva total, donde están integrados todos los delitos”, subrayó.

Asimismo, Alfaro dijo que en el estado los delitos como homicidio doloso, secuestro y feminicidio están por debajo de la media nacional, incluso señaló que hay entidades morenistas que tienen una tasa de incidencia más alta.

Por su parte, el gobernador Samuel García aseguró que la Fuerza Civil es de élite y una de las policías mejor preparadas en el país, luego de que Adán Augusto López señaló que solo se la pasa cuidando tiendas de conveniencia.

“Actualmente, Fuerza Civil es una policía de élite, la mejor preparada de México, la mejor armada y la que tiene mejores prestaciones, que está combatiendo al crimen organizado de frente y sin miedo”, sostuvo en una publicación en redes sociales.

El senador de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, arrebató el título de secretario de Gobernación por convertirse en “vocero” de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y cabildar con los congresos locales para que voten a favor de la reforma que amplía hasta 2028 el plazo para que las fuerzas armadas realicen tareas de seguridad pública.

“Adán Augusto, seréense, deje de ofender la inteligencia de la sociedad que desea contar con un sistema de seguridad pública que

A la defensiva.

El secretario de Gobernación generó reacciones por sus señalamientos a estados ante la inseguridad y por su promoción a la reforma que avala la permanencia de las fuerzas armadas en las calles hasta 2028.



Enrique Alfaro
Gobernador de Jalisco

“Antes de Jalisco, según el Sistema Nacional de Seguridad, hay 10 estados gobernados por Morena que tienen una mayor tasa de incidencia delictiva total”



Samuel García
Gobernador de Nuevo León

“Fuerza Civil es una policía de élite, la mejor preparada de México, la mejor armada y la que tiene mejores prestaciones, que combate al crimen de frente”



El gobernador Rutilio Escandón y el secretario federal en el Congreso de Chiapas. ESPECIAL

el gobierno, por el que usted habla, se niega a respaldar por una sola razón: su incapacidad e ineficacia en la acción de gobierno”.

El también coordinador de la Comisión Operativa Nacional de MC lo acusó de actuar con frivo-

lidad y de manera pendenciera, además de que incumple su responsabilidad de ser el enlace del Poder Ejecutivo con los poderes de la Unión y con los gobiernos regionales, y que en un propósito desesperado de buscar “reflecto-

res” para cubrir su alta ineficacia, hace señalamientos inaceptables e hipócritas. —

Con información de: Abraham Jiménez López, Manuel Baeza, Orlando Maldonado y Silvia Arellano



Santiago Creel
Diputado panista

“No es para hacer declaraciones rijosas, menos cuando se está tratando de establecer una relación institucional con Sedenay Marina”



Dante Delgado
Dirigente de MC

“Adán Augusto, seré nese, deje de ofender la inteligencia de la sociedad que desca un sistema de seguridad que el gobierno se niega a respaldar”